

José Ramón Machado Ventura, a lancé un appel à une exploitation plus intense de la terre



La Havane, 24 février (RHC)- Le vice-président de Cuba, José Ramón Machado Ventura, a lancé un appel à une exploitation plus intense de la terre et à obtenir l'autosuffisance alimentaire dans chaque district du pays.

Au cours du bilan du travail du Ministère de l'Agriculture en 2017, José Ramón Machado Ventura a mis l'accent sur la nécessité de produire plus.

Le dirigeant cubain a souligné l'importance d'augmenter la production moyennant l'utilisation de meilleures semailles et de mieux profiter des techniques de culture pour réduire le grand volume d'importation d'aliments.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/156007-jose-ramon-machado-ventura-a-lance-un-appel-a-une-exploitation-plus-intense-de-la-terre>



Radio Habana Cuba